
«Советские женщины своим творческим трудом 
йа всех участках хозяйственного и культурного 
строительства вносят огромный вклад в общена- 

| родную борьбу за победу коммунизма, в дело 
воспитания подрастающего поколения»

Н. С. ХРУЩЕВ.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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В минувшем году строите-Я 
8 ли Свердловскгорстроя ус- 8 
Спешно справились с соору- 
я жением школ. Все десять^ 
8 школьных зданий, преду- я 

планом, были я8 смотренных 
8 своевременно 
§ эксплуатацию.

введены

выпол-
§ нить также большой объ-К 
^ем работ на строительстве К 
я школ. Девять школьных зда- я 
8 ний должны войти в строй. я

Нынче предстоит

8 Для того чтобы успешно я
8 решить эту важную задачу, Я 

необходимо с самого начала Я 
года повести упорную борь- 8 
бу за сокращение сроков 8

8 строительства, зг досрочный 8 
я ввод зданий в эксплуата- 8 
8цию. Я

Между тем, пока дела на я
8 сооружении школ идут не я 
К особенно хорошо. Общест- 8 
^венные .организации тре-8 
§стов и управлений не моби-8 
Ьлизуют коллективы на уско-8 
ярение работ, не организова н 
я ли до сих пор действенного я 
8 социалистического соревно- я 
Явания на этих объектах. Мы Я 
^встречаемся с фактами, ко-Я 
^гда строители простаивают 8 

из-за недостатка материалов, 8
8 а порой работы ведутся мед-8 
яленно из-за того, что не хва-я 
я тает каменщиков или спе- я 
8 циалистов других квалифи- я 
8 каций. я
§ Перед строителями школя 
§ поставлена задача уже сей-8 
^час организовать трехсмен-§ 
яную работу. Однако в трин 
Семены почти нигде не рабо-^ 
я тают, а там, где работа ве-я 
ядется в две смены, масса не-Я 
Я достатков в организации Я 
8 труда. Я
§ Мы с тревогой вынужде-8 

ны констатировать, что до-н 
^пущено отставание на строи-я 

тельстве школ по улицея
(Окончание на 2 стр.)
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ПОЛВЕКА прошло с тех пор, когда 
пролетариат России впервые отметил 

Международный женский день. Празд
нование проходило в Петербурге под лозун
гом борьбы за экономическое и политическое 
равноправие женщин.

Великая Октябрьская социалистическая ре
волюция решила задачу действительного рас
крепощения женщин. Сейчас советские жен
щины вместе с мужчинами идут в первых ря-
дах строителей коммунизма. Они 
женно трудятся на предприятиях, 
на транспорте, на поприще науки, 
просвещения, здравоохранения.

самоотвер- 
стройках, 

культуры.

Наши женщины активно выступают во все
народном движении за коммунистический 
ТРУД. Они показывают пример добросовест
ного выполнения общественного долга, высо
кие моральные качества человека нового об
щества.

Советские люди помнят волнующие слова 
письма звеньевой колхоза «Первое мая» Жи- 
томирской области, Героя Социалистического 
Труда Надежды Григорьевны Заглады о тру
довой чести советского человека. Ее письмо 
вызвало самые горячие отклики среди трудя
щихся различных отраслей народного хо
зяйства.

Советское государство высоко ценит само
отверженную работу женщин, постоянно за
ботится об улучшении условий их труда и 
быта. Всеобщим уважением и почетом поль
зуется в нашей стране женщина-мать.

На предприятиях и стройках Свердловск- 
горстроя работает несколько тысяч женщин.

Как правило, они успешно 
выполняют производственные 
задания. Десятки и сотни жен
щин являются передовиками 
производства. Не случайно мно
гие из них были выдвинуты 
кандидатами в депутаты рай
онных, городского и областного 
Советов. Депутатом областного 
Совета избрана маляр седьмого 
стройуправления 89 треста 
Н. П. Завьялова, крановщица 
завода железобетонных изделий 
имени Ленинского комсомола 
В. М. Носкова, машинист мо
стового крана Нижне-Исетского
завода металлоконструкций
О. Й. Каркавина.

Почти 300 женщин идут в 
рядах инженеров и техников 
наших предприятий и строек. 
Это огромная сила борцов за 
технический прогресс, за внед
рение новой техники и техноло
гии.

С наступающим праздником, 
дорогие женщины!

Желаем вам больших трудо
вых успехов!

Цена 1 коп.

ЖЕНСКИМ

ДЕНЬ

Крановщица Клава
Когда Клава приехала в Сверд

ловск, она поступила штукатуром 
в трест № 33. Работала хорошо. 
Но у нее появилась мысль стать 
крановщицей. На строительных 
площадках Клава подолгу засмат
ривалась на краны, которые под
нимали тяжелые блоки. И завод
ской цех или жилой дом букваль
но росли на ее глазах.

И вот после трудового дня 
Клава Суетина стала ходить на 
занятия крановщиков в учебный 
комбинат. Успешно закончив кур
сы, она уже около года работает

крановщицей в управлении меха
низации № 2.

Кран, которым она управляет, 
обслуживает первый цех дерево
обрабатывающего завода. Работа

С праздником,

женщины!

эта для нее по существу новая — 
она ведь до этого работала на 
стройках. Но Клава быстро ос
воилась с ней: она умело, с по
мощью своей мощной машины

Суетина
выгружает лес из вагонов, сорти
рует его.

Хорошо отзываются о работе 
«своей» крановщицы Клавы стро
пали.

Клава не отказывается ни от 
какой работы, поручений. Не ус
покаиваясь на достигнутом, она 
занимается на подготовительных
курсах, 
ститут.

готовится поступать в ин- 
Успехов тебе, Клава!

И. СЕРГЕЕВ, 
рабочий первого цеха 

дерев ообрабатывающего 
завода.

ЧужиеСкажите, приятно будет вам, если вдруг на ваши головы посыплются куски кирпичей, штукатурки, обломки радиаторов, труб? Конечно, нет. Вот и мне тоже. По- этому-то и пишу я в редакцию.23 февраля со своим экскаватором прибыл я к строящемуся дому по улице Малышева, где коллектив

Девятого работает. управленияСледом замной пришли четыре самосвала. Нам пред-стояло другой из-под путей.
перевезти на объект щебень подкрановых Предупредилимастера тов. Юдина:— Будем работать. Из окон ничего не бросайте...Но только вторую

жа дома вдруг полетели куски труб, кирпичи, мусор.Отъехал я, остановил машину. Опять к мастеру;— Что же вы делаете? Переведите людей хотя бы в другой подъезд!Тут же подошел бригадир путейцев и

перемешивается с мусором.А Юдин в ответ:— Идите-ка отсюда!Здесь я командую!Мусор продолжают бросать, машины наши стоят уже более часа. Пришлось идти к начальнику участка тов. Раппопорту. При-

весь ответ тов. Раппопорта.Теперь мне хочется узнать — кто же это чужие? Мы, строители разных специальностей, что работаем бок о бок на стройке или вот такие руководители, как тт. Юдин и Раппопорт, которые

1
Читайте

клашину начали гру- тоже возмутилсязить с пятого эта- щебень ведь’ портится,
ходим, объясняем — в дальше своего носа неконце концов нарушается же техника безопасности!— Мы чужих не охраняем... Вот и

хотят ничего видеть и к тому же ведут себя грубо?
Е. БЕЛЯЕВ, 

экскаваторщик УМ-1.

• СООБЩАЕТРЕЙДОВАЯ -3 стр.
® Тревожные
сигналы

4 стр.
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Ползунова, в поселке Веер 
и на улице Шевченко, кото
рые воздвигает коллектив 
треста № 89.

Примерно на две недели 
отстали строители школы в 
поселке Уралниисхоза (трест 
Жилстрой).

Несколько лучше обстоят 
дела у южгорстроевцев, ко
торые сооружают школьное 
здание в 21 квартале Втор
чермета. Верно, на строи
тельстве другого школьного 
здания, которое ведет кол
лектив 12 управления, воз
никают постоянные трудно
сти из-за недостатка мате
риалов.

Вдали от города, в посел
ке Изоплит, поднимается 
здание школы, которое воз-

—0—

НУЖНЫ МАРШИ 
И ПЛОЩАДКИ

двигает коллектив 33 тре
ста. График здесь несколько 
опережается. С опережением 
графика работают строите
ли этого треста и на соору
жении школы по улице Гур
зуфской.

Школьное строительство 
должно быть в центре вни
мания всех организаций, от 
которых зависит его успех. 
Коллективы предприятий 
треста Стройдеталь № 70 
обязаны изыскивать возмож
ности, чтобы своевременно 
выдавать сюда материалы и 
изделия, коллектив механи
заторов должен обеспечить 
нормальную работу башен
ных кранов, своевременный 
монтаж кранов там, где 
кладка зданий должна начи
наться.

Все звенья Свердловск- 
горстроя должны стремить
ся к обеспечению нормаль
ной работы на строительст
ве школ, чтобы обеспечить 
их ввод в эксплуатацию 
раньше намеченного срока.
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В школу, которую мы 
построим по улице Пол
зунова, нынче в сентяб
ре должны прийти 920 
мальчишек и девчонок. 
Здание огромное, ничего 
не скажешь. К тому же, 
кроме самого здания 
школы со спортивным и 
актовым залами, различ
ными кабинетами и дру
гими помещениями, мы 
должны, построить при
школьные сооружения.

ю

У
Нельзя сказать, чтобы дела 
нас на объекте шли сейчас

плохо. Несколько дней назад 
мы, например, закончили клад
ку первого яруса первого эта
жа школы. Трудятся здесь 
каменщики во главе с брига
диром тов. Якоревым, которые 
взяли обязательство к 1 мая 
полностью закончить кладку 
здания.

Сравнительно хорошо снаб
жают нас кирпичом и раство
ром. Неважно лишь с постав
ками на объект лестничных 
маршей и площадок. Только 
сейчас, буквально на этих 
днях, нам нужно 3 площадки и 
б маршей, а их нет, не везут 
стройдеталевцы.

На наш взгляд, сооружение 
школ :— это очень важное де
ло, за него надо болеть всем 
нам, строителям, и поставщи
кам.

о
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Б. ПЕТРОВ, 
мастер стройуправления № 9.

Помехи 
в работе

И

с
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Коллектив 17 управ
ления строит школу в 
поселке Уралниисхоза 
на 640 мест.

В первом квартале 
намечено завершить ко
робку здания. В одной 
части оно одноэтажное, 
в другой — трехэтаж
ное. Сейчас бригада ка
менщиков В. И. Бари
нова провела кладку 
первого этажа.

Трудности стройки за-
А ключаются 

снабжении 
изделиями, 
нет совсем 
ков.

в плохом 
столярными 
До сих пор 

оконных бло-

Неплохо было 
успешной 'работы

бы для более 
дополнитель-

но установить кран с удлинен
ной стрелой.

Говоря об этой стройке, 
следует также сказать, что 
оке горисполкома задерживает 
выдачу сметы на теплотрассу, 
а также чертежей на наруж
ные коммуникации.

В. ЗУБОВ, 
работник ПТО

17 управления.

■
На снимке: строительство новых домов в районе улицы Гурзуф

ской. Фото М. АРУТЮНОВА.

ЧТОБ НОВОСЕЛЬЕ СОСТОЯЛОСЬ
Как ни странно, но пер

вым, кого мы встретили 
на строительстве школы 
№ 39 в новом микро
районе города на Втор
чермете, был его будущий 
директор Эмилия Кон
стантиновна Городецкая.

— Вот 
ваюсь, как

приематри- 
растёт наше

будущее хозяйство, — го
ворит Эмилия Констан
тиновна. — Я уже. давно 
связана со строителями
одиннадцатого строй-
управления треста Юж- 

горстрой. Еще в прошлом 
году они построили для 
нас такую же школу в 
этом районе, где тоже я 
директором. А нынче, как 
видите, сотрудничаем сно
ва...

Надо сказать, что в прошлом 
году строители успели закон
чить стройку до начала учебно
го года. Конечно, не обошлось 
и без мелких неприятностей. 
Так, во время сильного ветра 
вылетали фрамуги. Но мы на
деемся, что нынче строители 
учтут эти недостатки и, самое 
главное, закончат стройку во
время.

А чтобы первого сентября

ребята смогли начать занятия 
в новом здании, мы уже сейчас 
заготавливаем парты, классные 
доски, оборудование для спор
тивного зала и все прочее.

— Кстати, вот еще несколь
ко просьб, — говорит Э, К. Го
родецкая, подошедшему к нам 
главному инженеру управления 
И. Б. Фишу. — Совсем не обя
зательно ставить неоновые лам
пы над классными досками: они 
непрактичны и если выйдут из 
строя сильно затеняют доску. 
А вот столовую нужно изме
нить, как показала прошлогод
няя практика.

— Все это правильно, со-
глашается И. Б. Фиш, но
ведь нужно оксу горисполкома 
своевременно позаботиться об 
изменении документации. А то 
в прошлом году, когда все уже 
было сделано — оке решил во
прос о перестройке столовой и 
пришлось кое-что ломать да пе
рестраивать заново. Боюсь, что 
такая история повторится и 
нынче, так как пока в оксе 
дремлют и ничего не решают.

—• В этот раз не всё* в поряд
ке у нас с субподрядчиком — 
стройуправлением № 19 треста 
Уралтрансспецстрой, — продол-

жает 
циклы

тов. Фиш.
они нам так и не сдали.

Нулевые подмостей, чтобы мы так часто
не переставляли их с места Ж

Наружные коммуникации то- место. А пакеты для управле- 
же своевременно не сделали, ния не должны составлять про
а теперь. когда 
равняли площадку и 
башенный кран, они 
зобновили работу и 
конечно, мешает.

мы вы- 
поставили 
зимой во- 
кран им,

У мастера В. К. Шибаева на
строение хорошее. Дела нако
нец-то сдвинулись с места. На
чал поступать раствор с Ниж- 
не-Исетского завода железобе
тонных изделий, а ведь с 6 по 
15 февраля из-за отсутствия 
раствора работы были сорваны.

Однако трест Стройдеталь 
№ 70 еще в долгу перед Строи
телями. На школу не хватает 
семи маршей и уже сейчас 
строители карабкаются на эта
жи по времянкам.

Еще не завозились на строй
ки оконные блоки, и когда бу
дет сделано перекрытие, их 
придётся затаскивать наверх 
вручную,

— Да, конечно, работа по
шла веселей, — говорит брига
дир каменщиков Н. А. Соловь
ев. — Кирпич есть, раствор на
чали завозить. Осталось только 
руководителям стройуправле
ния добавить нам пакетов для

блемы: ведь у нас есть свои ма
стерские, — и, помолчав, до
бавляет: к середине апреля 
кладку закончим. Это раньше, 
чем в прошлом году на такой 
же школе...

Так идут дела на строитель
стве одной из школ. Много 
шансов на то, что 920 ребят 
нынче отпразднуют новоселье в 
этой школе. Но решающее сло
во за вами, товарищи строите
ли управления № 11 и субпод
рядных организаций.

А. ГУСЕВ.

Однако надо, чтобы хорошие 
стремления коллектива были, 
так оказать, поддержаны и на
шими поставщиками. А сегод
ня мы их пока похвалить не 
можем. Ну куда годится на» 
пример, такое положение, чго 
мы регулярно с Уктусского 
кирпичного завода получаем 
Ю—12 тысяч штук кирпича, 
когда нам требуется 25 тысяч?! 
Три воскресенья мы работали
на приемке кирпича 
лишь потому, чтобы 
какой-то запас. Но и

только 
сделать

это
спасло дело. 28 февраля,

Школы—досрочно .
СДАДИМ ВОВРЕМЯ
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Нашему участку поручено построить и сдать в 
эксплуатацию школу по улице Шевченко, в том. 
районе, где мы уже не первый год ведем строитель
ство жилых домов.

Сразу скажу — от графика ведения работ по 
школе мы пока отстаем. Есть в этом, конечно, наша 
вина. Но нужно сказать и то, что на 20 .дней позд
нее намеченного сдали нам нулевой цикл транс- 
спецстроевцы из 18 управления. В этом отношении 
«помогло», так сказать, нам и управление механи- 
№ 2 — никак не могут закончить подкрановые

пути, а в результате кран обслуживает только одну зону.
Однако работы по школе (все же разворачиваются. Клад

ку здания ведет бригада каменщиков тов. Колона.
Теперь о том, что нам мешает сейчас. И в первую оче

редь о положении с раствором. Его привозят на площадку 
из цеха товарного бетона завода железобетонных изделий 
№ 1. Как правило, раствор очень низкого качества, тем
пература (ниже той, которая положена, много щебня, за
то мало карбидных отходов. Словом, раствор плохой, его 

просто трудно использовать в дело.
Задержка сейчас с арматурной сеткой. Ее мы получаем 

из арматурного цеха того же завода. Прямо скажу — - 
сетка нужна очень и как раз, когда идет кладка здания.
/ Мы взяли обязательство всем участком закон-
чить школу досрочно и сдать ее в эксплуатацию не позд
нее 15 августа. За эти обязательства мы будем бороться 
и постараемся сдержать слово.

М. ВИДА, 
начальник участка стройуправления № 9.

пример, на площадке 
ни одного кирпича.

Сорок-пятьдесят

Задерживают
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Те

не
на-

не было

ежедневно мы вынуждены 
стаивать из-за того, что 
раствора.

поставщики
Первую школу внутри 

нового микрорайона торо
рога из

да юго-западного
должен выстроить в этом 
году коллектив нашего 
участка. Задача серьез

ная, но мы думаем, что с 
ней справимся — ведь у 
нашего участка есть уже 
опыт в сооружении школ. 
В прошлом году мы по
строили и сдали в экс
плуатацию с оценкой «хо
рошо» школу-интернат в 
поселке Бархотка.
же люди работают и на

строительстве новой школы в 
районе улицы Гурзуфской. Это 
бригада- заслуженного строите
ля РСФСР тов. Шорина и ка
менщики из бригады, руково
дит которой тов. Петров.

Здесь, в районе улицы Гур
зуфской, мы начали работать 
на школе с 1 февраля. Сейчас 
заканчивается уже кладка вто
рого этажа. Точно по графику 
думаем завершить и кладку 
всего здания — к 1 апреля.

минут
про- 
нет

Действительно, так
оно й получается. Вот 
перемычки, скажем. 
Только они появляют
ся на площадке — мы 
уже их ждем, как пи- 
печи, —- сразу в дело.

Беспокоит нас еще и вот 
что. /В апреле мы должны в 
школьное здание пустить шту
катуров. Значит, надо, чтоб 
здание было остеклено. А у 
нас еще нет оконных блоков, 
хотя треть общего количества 
их тов. Губарь — начальник 
четвертого цеха ДОЗа — обе
щал поставить до 25 февраля.

Совершенно не занимаются в 
первом цехе ДОЗа изготовле
нием металло-деревянных ферм 
для устройства крыши спортив
ного и актового залов, а ведь 
без этого опять же мы не смо
жем начать штукатурку зда
ния.

Непонятно, почему тянут с 
окончанием работ по устройст
ву траншей для водопровода и 
канализации трансспецстроев- 
цы СУ-21 с участка тов. Суво
рова. Время идет, к работам не 
приступают, а поэтому ничего 
не делают и сантехники.

П. ГЛАДКОВ, 
прораб СУ-1.
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С праздником, женщины!

ЧЛЕН РАЙКОМА СВЕРДЛОВСКИЙ 
“т₽©итель

Много молодежи работает 
на реконструкции сталели
тейного комплекса Уралмаш
завода. И, как правило, все 
эти парни и девушки рабо-
тают хорошо, 
комсомольским

И если уж
этих ребятах и
просто трудно 
дую йровелыцицу

задорно, 
огоньком, 
говорить 
девчатах,

с

об 
то

обойти моло-
Ирину

Главатских.
В трест Уралмашстрой 

Ира приехала с аттестатом 
зрелости. Больше за спиной 
у нее ничего не было. При
ехала из Удмуртии, где за
кончила школу. Невелик, 
правда, у нее еще строи
тельный стаж, но за те два 
года, что она провела на 
стройке, Ира показала себя 
дисциплинированной, стара
тельной и трудолюбивой ра
ботницей, отзывчивым това
рищем и активной общест
венницей.

Когда я спросил у брига
дира А. Зайнулина, как ра
ботает Ира, он ответил мне 
коротко:

— С таких, как она, бе
рут пример. Трудится хоро
шо, по-комсомольски, и, улы-
баясь-, добавляет: Ведь
наша Ира — член райкома 
комсомола...

Да, я знаю это. Знаю и 
то, что Ира принимает ак
тивное участие в жизни ком
сомольской организации и 
помимо своей работы в рай
коме. Она — член бюро 
ВЛКСМ нашего 23 строи-
тельного управления, кроме
того, профгрупорг бригады. 
Словом, всегда хочет быть 
там. где понадобилась по-

мощь, где нужны ее моло
дые силы.

Занята Ира. Очень. Но 
она не забывает о самом до
рогом для нее человеке, о 
своей матери. Часто посыла
ет ей заработанные деньги, 
находит время написать 
письмо. Писать ей есть о
чем у Иры всегда много
новостей. С радостью сооб
щает опа о своей учебе на 
курсах радиотелеграфистов, 
о полученной грамоте за 
отличную работу, о том, как 
завоевала она уважение кол-
лектива, ветеранов стройки.

Молодец, Ира! Принимай
смело эстафету трудовой
славы уралмашстроевцев 
достойно неси ее!

Г. АНТОНОВ, 
рабочий СУ № 23.
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Уралмашстрое
ле 7 (92)

На снимке вы видите молодых работниц 24 строитель
ного управления треста Уралмашстрой—Валентину Куз
нецову (слева) и Людмилу Кириллову. Обе они работают 
в бригаде Евгения Алексеевича Кузнецова и трудятся 
хорошо. Сегодня мы поздравляем их с наступающим 
праздником—Международным женским днем.

Фото М. Арутюнова
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Идет рабкоровский рейд
такая организация работ. Ведь
потребуется еще два-три захода

< Монтажников для 
монтажа щитов. Это 
к дополнительному 
средств.

X Всего на объектах

окончания 
приведет 
расходу

23 управ-
X ления работает 22 бригады —
$ 350 человек. Плохо, что неко- 

торые бригады раздроблены, 
7/777777777777777777777777777777777,.

раздроблены,

13 февраля бригада Борисо
ва (12 человек) полтора часа не 
работала, так как начальник 
участка тов. Черепанов отпра
вил бригаду на второй участок 
к прорабу тов. ХиЖняку, а тот 
ее не принял. Рабочие верну
лись обратно и вынуждены бы
ли пойти к начальнику управ
ления тов. Воздвиженскому.

вом торцовых полов, выданы 
рукавицы, не пригодные для 
нормальной работы. В резуль
тате люди трудятся без рука
виц. А ведь они пользуются го
рячим битумом.

Руководителям стройуправ
ления нужно принять меры к 
форсированию работ субпод
рядчиков на первом этаже ад
министративно-бытового корпу
са. так как сейчас они ме
шают бригаде маляров тов. 
Вековшининой, которой прихо
дится постоянно переделывать 
уже выполненные малярные ра
боты. Необходимо вообще орга
низовывать работу так, чтобы
не допускать переделок, 
к сожалению, нередки.

Они, 
Так,

РЕЗЕРВЫ СТРОЙКИ
Недавно рейдовая бригада разделены на несколько объек-

проверила состояние организа-
ции производства, загрузку

тов. Так, 
Шляймера

бригад и обеспеченность наря
дами в 23. 24 и 25 стройуправ
лениях.

Что же выяснили участники 
рейда?

НА ОБЪЕКТАХ 23 уп
равления всюду име
лись планы строительно

монтажных работ на месяц с 
указанием физических объе
мов по конструктивным элемен
там. с расчетом потребности ра
бочей силы, фонда заработной 
платы. Однако без сроков нача
ла и окончания работ. К пла
нам - заданиям здесь не имеет
ся расчетов потребности строи
тельных материалов и механиз
мов.

На основании планов-зада
ний начальники участков не 
разрабатывают графики произ
водства работ, где бы указыва
лась последовательность их ве
дения.

При выдаче планов на фев
раль были включены объекты, 
которые невозможно начать из- 
за неподготовленности строи
тельных площадок заказчиком. 
Так было, например, на участ
ке прораба тов. Щукина. Про
раб заявил, что такие объекты 
включаются в план из месяца

электроцентрали, 
ном цехе и здании 
ции.

Организована

например, бригада 
занята на тепло- 

сталелитей- 
по регенера-

двухсменная
работа на стройке, но во вто
рую смену людей работает ма
ло. технический надзор плохой 
и трудятся люди малопроизво
дительно.

В большинстве бригад не 
знают норм и расценок, наряды 
выдаются с опозданием. Так,
например, 
бригады

звено рабочих из
Николайчука -

строительстве котла ТЭЦ
на 
не

имеет задания и не знает норм 
выработки и расценок. Рабо
тающее там же звено из брига
ды тов. Шляймера также не 
имеет- задания, не знает норм 
выработки и расценок. Не слу
чайно и рассуждения рабочих

Только после этого ее поста
вили на устройство опалубки 
для фундамента. -Все 12 чело
век работали на одном фунда
менте, хотя здесь достаточно 
было пяти-шести человек.

Положение с выпиской наря
дов в управлении за последнее 
время заметно улучшилось. 
Все бригады имели на руках 
наряды. Однако сами бригади
ры не всегда доводят содержа
ние нарядов до рабочих. Толь
ко отдельные члены бригад 
знакомы с ними. Остальные не 
знают, сколько они заработали 
за прошедший день, неделю, 'а 
ждут конца месяца.

Слабо применяется аккорд-

комплексная бригада тов. Куз
нецова переделывает наруж
ную побелку встроенных по
мещений второй очереди цеха 
сварных металлических конст
рукций. Не подумайте, что из- 
за низкого качества. Нет. Про
сто побелка раньше была ро
зовой, а сейчас решили все по
красить в серый цвет. Очевид
но, можно было заранее дого
вориться твердо с заказчиком, в 
какой цвет красить.

НЕ НА ВСЕХ участках 25 
стройуправления на 
основании плана работы

составлены графики с 
нием сроков окончания 
иных конструктивных 
тов. Не составляются

указа- 
тех или 
элемен- 

планы
организации работ на участ
ках. При расчете плановых за
даний не прилагается расчет по-
требности в механизмах, 
участке № 2 (промбаза) в 
чение месяца нужен

На 
те- 

был

вызывают удивление.
тт. Гамаюнов и 
заявили: «Зачем 
сколько сделаем, 
рошо, а в конце 
заработок».

Исаев
Так, 

прямо
нам задание, 

столько и хо- 
месяца узнаем

но-премиальная система 
труда. А имеется ряд

оплаты 
работ,

в месяц, хотя руководители 
равнения знают, что они к 
чалу работ не готовы.

На этом же участке из-за

уп- 
на-

то
го, что не выполнены работы по
разборке обгонного пути
Уралтрансспецстроем, - которые 
должны были завершить еще 
к началу февраля, сужен фронт
работ. Несомненно, 
стой рабочих.

На строительстве

будут про

(участок 
бригада 
ступила 
обшивки

прораба
градирни 

Сторожева)
тов. Николайчука при- 

к монтажу щитовой 
металлического карка-

Плохо учитывается выполне
ние работ. В конце смены рабо
ты мастерами не принимаются 
и нигде не учитываются. На 
прорабских участках тт. Сторо
жева и Щукина нет журналов 
учета выполненных работ. Све
дения о выполнении плана да
ются формально, как говорят, 
«Франко-потолок». И прове
рить, что сделано, невозможно.

Очень плохо, что итоги рабо
ты в бригадах и на участках 
за смену и за декаду не подво
дятся. Поэтому не приходится 
и говорить о мобилизации кол
лективов на выполнение пла
нов. Досок показателей о вы
полнении сменных. декадных 
и месячных заданий нет.

са. Однако объект к работе не м НОГО недостатков вы-

подготовлен отсутствуют
явилось при проверке 
строек 24 управления.

оцинкованные шайбы. Однако 
работа ведется. .Щиты прихва
тываются на четыре болта без 
шайб (временно) вместо 24 
болтов. Между тем, в выданном 
наряде расценка дана с уче
том закрепления щита на все 
24 болта. Вызывает удивление

Ряд бригад, в частности, 
плотники и бетонщики, оказа-
лись не 
Они не 
лать до 
бригад,

загруженными работой, 
знали, что будут де
конца месяца, а часть
например, такие

тт. Бушуева и Борисова,
как 

не
знали даже, чем им предстоит 
заняться на следующий день.

на которые без особой затраты 
времени можно и нужно вы
давать аккордно-премиальные 
наряды. Так, например, брига
де тов. Гринько на работу по 
подливке бетоном стеллажей, а 
бригаде тов. Глущенко — на 
устройство торцовых полов.

Многочисленные нарекания 
вызывает служба главного ме
ханика 24 управления. Особен
но много жалоб от кровельщи
ков и бригад, занятых на 
устройстве торцовых полов. 
Кровельщики сетуют на частые 
поломки подъемников, что их 
не хватает, а производитель
ность мала. Только из-за пло
хой работы механизмов на 
укладке асфальта занято 18 че
ловек из бригады Емельянова. 
А эту работу могли бы выпол
нить 10—12 человек.

Часты случаи простоев из-за 
отключения электроэнергии.

Плохо работают электрокот
лы для разогрева битума. Ме
ханизаторы объясняют это от
сутствием нихрома.

Мастера и прорабы плохо 
занимаются повседневной рабо
той в бригадах. Для машин, 
подвозящих бетон на подливку 
стеллажей, не делаются пере
езды через только что уложен
ные и неполностью закончен-

40-тонный кран для монтажа 
тяжеловесных железобетонных 
конструкций, но он не был вы-

из управления временно пере
веден в другие организации.

Участники рейда столкну
лись с фактом, когда на доме 
№ 17, где работы закончены 
еще в январе, две бригады ма
ляров и штукатуров занима
лись ликвидацией недоделок. 
Конечно, это приведет к пере
расходу зарплаты.

В управлении часты случаи, 
когда бригады дробятся на 
мелкие звенья, перебрасывают
ся с одного объекта на другой.

На строительстве инженерно
го корпуса работы по устрой
ству бетонных полов выпол
няются разными бригадами, то
гда как целесообразнее сдать 
их по калькуляции одной брига
де, которой можно выписать 
аккордный наряд. Это повыси
ло бы ответственность за про
изводство работ, а значит повы
сились бы качество и произво
дительность труда.

На всех участках управления 
не производится ежедневная 
приемка работ мастерами, не 
ведутся журналы учета выпол
ненных работ, не подводятся 
итоги работы бригад за смену.

Члены рейдовой 
бригады: 

Н. АРТАМОНОВ, 
председатель постройкома

СУ-25;
П. БАЧИНИН, 

нач. сметно-договорного 
отдела треста;

И. ВИНОКУРОВ, 
нач. отдела труда и 

зарплаты треста;
К. КИРИЛЛОВ, 

инженер по труду СУ-25;
П. КИРИЛЛОВ, 

бригадир каменщиков
СУ-25;

В. ОРЛОВ, 
председатель постройкома

СУ-24;
3. ПРОКОПЬЕВ, 
каменщик СУ-25; 
И. ТЮШНЯКОВ, 

инженер отдела труда 
и зарплаты треста.

ные 
это 
сти 
дет

участки торцовых полов— 
результат невнимательно- 
мастеров, прорабов. А ве- 
эта невнимательность к

тому, что полы разрушаются.
Рабочим, занятым устройст-

делен и эти работы в 
первой половине месяца 
сорвались. В результате 
был сорван и план участ
ка.

Здесь плохо работает 
внутрип остроечн ы й
транспорт.
его нет.

Фактически
В результате

вручную переносятся 
зы на расстояние 
двухсот метров.

Плохо организован

гру- 
до

ре-
монт механизмов. Имею
щиеся вибраторы дей-
ствуют кое-как. 
пор не решен 
электросиловой 
Из-за слабого

До сих 
вопрос с 

линией, 
напряже-

ния даже вибраторы ра
ботают плохо.

Ведется кадка пятого 
этажа 165-комнатного об
щежития, но до сих пор 
не хватает 38 внутриком- 
натных перегородок. На 
пятый этаж еще не заве
зено ни одной перегород
ки. Это сдерживает ра
боту. может вызвать про
стои.

На втором участке, о 
котором мы уже говори
ли, не загружены рабо
той три мотористки, и 
слесарю здесь и вовсе 
делать нечего. Бригадир 
тов. Москалев заявляет, 
что он здесь не нужен.

В связи с сокращени
ем работ, в особенности 
отделочных, ряд бригад

:ГНП11111П11111111111Ш1П1Н1|||1111111 ни пиши

Владимир Григорьевич Соломе- 
ин — электросварщик треста Урал- 
стальконструкция. Работает он на 
строительстве ЦСМК — ударной 
комсомольской стройке. Это руками 
таких, как он, смонтированы сотни 
тонн металлических ферм, колонн 
цеха-гиганта.
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Тревожные сигналы 0 праздником, женщины!

Графики согласованы— 
изделий нет

Многие предприятия управ
ления строительства совнархо
за, а также треста Стройдеталь
№70 трудятся 
под девизом: 
большой химии 
срочно.

в этом году 
заказы строек 
выполнять до

Однако в тресте Стройдеталь
70 имеются отдельные за

воды, цехи, которые не выпол
нили согласованных графиков 
на февраль этого года.

Цех № 4 деревообделочного
завода треста (нач. цеха 
Губарь) не поставил 
стройки цеха тяжелой 
ческой аппаратуры № 2 
химмашзавода оконные

тов. 
для 

хими- 
Урал- 
блоки

на бытовки в количестве 380 
квадратных метров. Админист
рация, партийная и профсоюз
ная организации строительного 
управления № 10 несколько 
раз обращались к А. Г. Губарю 
и его заместителю С. Е. Стефа- 
ненко, но они отвечают: «Вы 
подождите, товарищи, мы по
ставляем в первую очередь 
изделия для большой химии на 
Эльмаш, Вторчермет». Товари
щи Губарь и Стефаненко, по- 
видимому, забыли, что рядом, 
по соседству с цехом, объект 
большой химии, хотя утром и 
вечером ходят мимо него.

Месяц кончился. Оконные 
блоки обещают теперь согла
совывать на март.

Завод ячеистых бетонов (ди
ректор тов. Сиверт) в феврале 
должен был поставить 50 под
фонарных плит. По состоянию 
на 25 февраля было поставле
но 14, причем строители выво
зили их сами.

С 15 февраля по 15 марта 
этот же завод обязан поста
вить 180 панелей ПС-2 для 
бытовок цеха. Однако к 25 фев
раля поставил 33 штуки, а в 
результате строители простаи
вали.

Завод железобетонных изде
лий № 1 (директор тов. Рыч
ков) в феврале должен был 
поставить цеху 280 плоских 
плит В-6. По состоянию на 
25 февраля строители сами вы
везли 70 плит. Лестничных мар-

в феврале 16 колонн К-1А. Для 
ускорения дела строители пе
редали заводу металлическую 
опалубку. Но она неделю ва
лялась во дворе, пока на нее 
не наехал бульдозер. После 
замечания старшего прораба 
промышленного участка Д. Ф. 
Михайлова опалубку перебази
ровали на площадку и только 
22 февраля начали бетонирова
ние. Опалубка одна и, по под
счетам, для заливки шестна
дцати колонн потребуется бо
лее месяца.

Так ломаются графики по
ставок материалов на строи
тельство. Управляющему тре
стом Стройдеталь № 70 Д. И. 
Давыдову, партийной организа
ции треста нужно больше обра
тить внимания важной строй
ке цеха химической аппаратуры 
№ 2 . Уралхиммашзавода.

М. КУХАРЬ, 
секретарь парторганизации 

СУ № 10.

Вот уже в течение двадцати 
лет работает Татьяна Алексе
евна Исупова в тресте Кв 33, 
выполняя обязанности техника.

Трудится она хорошо. Ее ни
когда не увидишь праздной — 
всегда она занята. Ну, а если 
возникает какая-то срочная ра
бота, Татьяна Алексеевна, не 
считаясь с временем, выполнит
ее точно в срок и притом 
чественно.

Т. А. Исупова также и

ка-

ак-
тивная общественница. Десять 
лет уже является она членом 
редколлегии стенной газеты уп
равления треста, в том числе 
много лет выполняла обязанно
сти редактора. Надо сказать, 
что в эту общественную рабо
ту Татьяна Алексеевна вклады
вает много энергии, умения и 
вкуса.

И. ДМИТРИЕВ, 
начальник техотдела 

треста.

шей вместо двенадцати 
завезено только шесть.

До смешного доходит 
ность планирования на : 
Цех заливает в сутки

штук

неяс- 
заводе.

один
марш, а запроектировали в 
графике поставить строителям: 
первого февраля 6 маршей, 
второго февраля 6 маршей.

Директор Нижне-Исетского 
завода железобетонных изделий 
тов. Егидис обещал изготовить

Газета выходит
I в среду и субботу.

БАННО- ПРАЧЕЧНЫЙ 
комбинат в районе 
поселка Вторчермет 

намечали сдать в эксплуата
цию еще в прошлом году.

Однако до декабря не был 
решен вопрос с теплоснабже
нием. К тому же заказчик—
оке горисполкома изме-
нил теплотрассу и 80 кубо
метров скального грунта 
пришлось вынимать снова.

Неблагополучно было и с
проектной 
задержалась

документацией: 
документация

на аварийное освещение, не 
было проекта лифта, а из-за 
этого пришлось переделы
вать подводку к нему.

В результате всего этого 
сроки сдачи надолго отодви
нулись. А ведь жителям 
этого района так нужна 
баня...

Сейчас работы на строи
тельстве бани завершаются.

■Строители заканчивают
малярные работы, ремонт 
приборов, чистку метлах
ской плитки и прочие мело
чи. Жаль только, 
по-прежнему не 
высоте оказались 
подрядчики.

Так, управление

На снимке: Татьяна Але
ксеевна Исупова (справа) вме
сте со своей сотрудницей Тама
рой Ивановной Бобровой.

Фото Г. Сибагатулина.

Отличные полы из опила
В одной из комнат недавно по

строенного здания научно-иссле
довательского института по стро
ительству внимание посетителей 
привлекает необычный вид пола. 
Глаз радует неповторимый по 
красоте и многообразию рисунок 
натуральной древесины, приятный 
светлый тон окраски, переливаю
щейся муаром.

Пол имеет не только хороший 
внешний вид. Он теплый, бес
шумный, удобен при ходьбе. По
крытый двумя слоями синтетиче
ского лака, пол не требует мытья

Это опытный участок пола

и натирания. Ожидается, что 
покажет хорошие качества и 
износоустойчивость.

Конструкция и технология

ОН
на

из-
из

ячеистых опилочных плит, обли
цованных лущенным шпоном из 
лиственницы. Его выполнили пли
точники второго управления 
стройтреста № 33 4. А. Кудриц- 
кий и В. С. Лукиных вместе с 
бригадиром Г. И. Юнановым.

ЧТО

еУ? ШАГАТЬ В НОГУ
Промвен-

тиляции к 22 февраля обе
щало сдать акты на окон
чание своих работ, но когда 
пришел этот день, из шести 
диффузоров было поставлено 
только два, не были собраны 
три вытяжные системы. А 
ведь после монтажа еще по
требуется время для группы 
наладки.

Управление Котломонтажа 
не закончило вовремя бой-

О некотором из того, что
мы сказали, можно
уже и не говорить 
пройденный этап,

было 
это

но ведь к
концу марта намечается за
кончить и второй объект 
банно-прачечного комбина-
та бытовой корпус. А

лерную, а 
управление

из-за того, что 
Свердловскгор-

строй задержало поставку 
труб для водоснабжения, не 
была сделана к сроку часть 
наружной теплотрассы. Сла-
выми темпами 
свои работы и 
Газмонтаж.

Сейчас, когда

заканчивает 
управление

готовность
объекта очень большая, нуж
но и строителям, и субпод
рядчикам усилить темпы ра
бот, экономя каждый день.

здесь темпы работ субпод
рядных организаций пока 

медленны.
Думается, что руководи

тели субподрядных управле-

готовления ячеистых плит для 
пола разрабатывается в институ
те лабораторией использования 
отходов деревообработки.

Следует отметить, что ячеистые 
плиты из опилок значительно лег
че и дешевле древесно-стружеч
ных плит. Технология их изготов
ления очень проста. Для полов, 
перегородок, а также в качестве 
теплоизоляции плиты, могут при
меняться и необлицованными.

Применение плит из опилок 
позволит сберечь значительные 
средства, снизить потери древеси
ны и даст строителям новый ма
териал с широкими возможностя
ми использования.

А. ЧЕРЕМИСИН,
инженер.

ний сделают 
щие выводы 
лективы этих

соответствую- 
и тогда кол- 

организаций

—0—

совместно с нами, строителя
ми одиннадцатого управле
ния, сумеют справиться с 
задачей и своевременно вве
сти в эксплуатацию бытовой 
корпус.

В. ШИМОВ, 
мастер; 

Д. МИНКОВ, 
начальник участка 

стройуправления № 11.

Уголки
нашего
города

Фото Г. БОГАТНАЕВА

ЧЕТВЕРГ, 7 МАРТА
18.00 — Объявление програм

мы. 18.05 — Телевизионные но
вости. 18.20 — Школа передо
вого опыта. 18.45 — Переда
ча «Письмо к матери». 19.05 — 
Для работников сельского хо 
зяйства. 19.30 — Передача из 
Москвы. Для школьников - - 
«Наша Вера». 20.15 — Телевизи-
онные новости.
калов. Спектакль

21.00 Сту-
«Карточный

домик».
ПЯТНИЦА, 8 МАРТА

10.00 — Телевизионные но 
вости. <10.10 — Художественный 
фильм «Среди добрых людей». 
14.00 — Дневные передачи из 
Москвы. 18.00 — Объявление 
программы. 18.05 — Телевизион
ные новости. 18.15 — «Мамин 
праздник». Выступление воспи
танников детского сада № 303. 
19.00 — Передача из Москвы. 
8 Марта — Международный 
женский день. 20.30 — Концерт. 
22.00 — Показывает Свердловск. 
Наше интервью. 22.20 — Кон
церт «Для вас, женщины». 
23.35 — Передача из Москвы. 
Телевизионные новости. 24.00-
Спортивная передача.

СУББОТА, 9 МАРТА
17.30 — Передача из Моск

вы. Концерт детской самодея
тельности. 18.00 — Показывает 
Свердловск. Спортивная пере
дача. 19.30 — Передача из Мо
сквы. К. Чуковский. «Живои, 
как жизнь». 20.00 —• «Мир се
годня». 20.40 Показывает
Свердловск. «В кругу семьи». 
21.20 — Художественный фильм 
«Среди добрых людей». 22.35 — 
«В каменных джунглях». 23.00— 
Сцены из спектаклей москов
ских театров.

НА ПЕРВЕНСТВО ОБЛАСТИ
В зачет пятой Всесоюзной зим

ней спартакиады профсоюзов в 
Нижнем Тагиле проводилось пер
венство области по конькам и 
лыжам среди команд строитель-

В. Милчакова была второй на 
пятикилометровой трассе.

Не лучше обстояли дела и у 
свердловчан-конькобежцев. Луч-

ных трестов
Лыжники 

дистанциях 
ров — для 
лометров —

и комбинатов.
соревновались на 
15 и 30 километ- 
мужчин, 5 и 10 ки- 
для женщин.

Программа с’оревно-
вании
включала

конькобежцев Г

малого многоборья. 
Надо сказать,

свердловчане 
соревнованиях

шая из них команда
№ 33 — была только 
Представительница ее

треста 
пятой. 

Нина
Антропова заняла третье место 
на дистанциях 1 000 и 3 000 
метров.

В общем зачете пер-
вое место заняли

дистанции Р П Л Р Ф ’ спортсмены треста Та- 
V 11 V Г £ > гилстрой. На втором

на
что 

этих
выступили сла-

бо. Хотя представитель команды
треста 
спорта 
первым

Южгорстрой мастер
Анатолий Васильев был
из мужчин

дистанциях и показал 
время, но и это не

на обеих 
отличное 

помогло, и
южгорстроевцы по лыжам заняли 
только четвертое место. Пятыми 
были лыжники треста № 89, 
десятыми — жилстроевцы.

Лыжница треста № 33

! месте были спортсмены 
треста Союзасбест, на 

третьем — треста Базстрой.
Спортсмены треста № 33 были 

четвертыми, треста № 89 — 
седьмыми, треста Южгорстрой— 
восьмыми. Команды трестов 
Уралмашстрой, Жилстрой и 
Стройдеталь № 70 заняли соот
ветственно десятое, одиннадцатое 
и двенадцатое места из семна
дцати участвующих в соревнова
ниях коллективов.

А. ГАН.
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